

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE Le 8 février 2016

DELTA réalise en France un record d'adhésions auprès des agents de marque

DELTA, la place de marché qui met en relation, à travers son web-catalogue et sa plate-forme de e-commerce, l'offre (configurable et stock) de distributeurs et importateurs officiels avec une vaste communauté de garages et leurs clients, accélère son développement auprès des agents de marque au cours des deux derniers mois, illustrant que sa solution « clés en main » est plus que jamais en phase avec les besoins du marché.

15 agents de marque ont rejoint le label « Multimarque » de DELTA au cours des 2 derniers mois

Sur décembre 2015 et janvier 2016, DELTA enregistre un record en termes d'adhésion d'agents de marque, puisque les 15 agents ont choisi d'arrêter leur panneau constructeur et de lui préférer une adhésion à «Multimarque», le plus souvent en complément d'une adhésion à un panneau de réparation indépendante.

Le réseau «Multimarque» s'est ainsi étoffé de 11 ex-agents de marques françaises et de 4 de marques allemandes.

Des motivations convergentes

Les agents ont été séduits par la possibilité que leur offre la solution de DELTA de proposer des véhicules neufs non seulement en stock, mais aussi configurables à leur clients, par la maîtrise de leur facturation client et les marges nettement plus élevées que les commissions d'agents qu'ils touchaient habituellement, par la



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

qualité des outils de communication, ainsi que par la flexibilité du contrat avec DELTA en comparaison de la relation avec un concessionnaire.

Une solution particulièrement adaptée aux zones rurales

Les 15 ex-agents qui ont récemment rejoint «Multimarque» sont situés en zone rurale ou semi-rurale, à 2 exceptions près.

Christophe Laurent-Atthalin, directeur général de DELTA souligne que « La solution de vente de voitures neuves de DELTA, outre qu'elle s'inscrit strictement dans le cadre de la réglementation européenne et du régime du mandat, permet au consommateur éloigné des grands centres urbains d'avoir accès à une offre complète et très compétitive de voitures neuves auprès d'un professionnel de l'automobile de proximité. »

À propos de DELTA Car Trade SA (DELTA)

DELTA Car Trade SA (DELTA), basée à Saint-Légier au bord du lac Léman (Suisse), est une société automobile fondée en 2004 et active à l'échelle européenne.

DELTA conçoit et opère des solutions et services qui permettent aux professionnels de l'automobile de développer leur activité «véhicules» en alliant efficience et économie de ressources. C'est une société privée par actions. www.delta-car.com

